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第 1回 教育会議 議事要旨 

日時 令和２年８月 24 日（月）19 時～20 時 30 分 場所 城東区役所３階 311・312 会議室 

出席者 
教育会議委員、区内小中学校幹事校長 

城東区長、城東区副区長、子育て教育担当課長 

内    容 

報告案件 

①城東区『いじめ撲滅宣言』取組みについて 

・城東区役所として、何があっても「いじめ」は許さないという強い意志をもって、いじめ

撲滅に向けて、徹底して取り組むことを宣言したことを報告した。 

・積極的にいじめ対策に関する啓発を行うなど、学校と行政がそれぞれの役割を果たし、保

護者、地域と連携しながら、いじめ撲滅を目指していくことを説明した。 

②こどもサポートネットの取組みについて 

・子どもの貧困対策を検討するためのエビデンスとして、2017 年 6 月から 7 月にかけて

「子どもの生活に関する実態調査」を実施し、その結果から、子どもとその世帯の両方に

着目した課題の発見、支援できる仕組みとして、今年度から「大阪市こどもサポートネッ

ト事業」を全区で展開することを報告した。 

議 題 

（議題） 

・城東区いじめ撲滅の取組みについて  

・不登校削減の取組みについて 

・小中学校連携の仕組みづくりについて 

（その他） 

・新型コロナウイルス感染症に関する各校課題等について 

 

【城東区いじめ撲滅の取組みについて】  

［質疑］〇：委員、●：区 

〇いじめのデータについて学年ごとのデータを教えてほしい。 

⇒●センシティブな情報であり、学年ごとのデータは公表していない。 

〇いじめのデータについて、全国と比較すると大阪市が多いが、なぜか。 

⇒●大阪市では、些細なことでも早期発見し、すみやかに対応していくよう取り組んで

いるため、件数増となっていると思われる。 

〇区役所として、保護者との間で意見を聴く場（当事者としての声をアンケートや投書な

ど、質問を聴けるようなしくみ）をあればよいと思う。 

⇒●双方の意見交換は大事。機会あればそうした場を設けたい。地域や校下で認識され

た課題やテーマを話あう場があるべきと思っている。 

〇コロナ禍のいじめには、教育委員会からガイドラインがでているのか。 

⇒●教育委員会としては通知がでている。 

[その他の意見] 

〇城東区で何が起こっているのか、具体的なこともききたいが、可能か。 

〇新型コロナウイルス感染症の影響でいじめデータも変わってくるのではないか。 

〇高校生の頃、いじめられた子をかばうことで、逆にいじめられたことがあったため、子ど

もには変な正義感を出さないように言っている。 
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〇子どもは私立中学校に通っているが、地域のお祭りなどに出かけると、地元の中学生か

らよそ者扱いされる。そのため、子どもは成人式にも行けないと言っている。 

【不登校削減の取組みについて】 

[質疑] 〇：委員、●：区 

〇JOTO ふらっと教室の利用状況を教えてほしい。 

⇒◆小中学校を合わせて２６名くらいであったと思う。（今年度当初データを回答、9 月

現在 34 名であり） 

[その他の意見] 

〇コロナ禍の場合は学校を楽しみにしている子が多いと思うが、不登校の児童・生徒の場

合、何か対応をしてほしい。 

資料 

【資料１】城東区「いじめ撲滅宣言」の取組みについて   

【資料２】いじめ対策に関する各校の取組状況 

【資料３】こどもサポートネット こどもと子育て世帯の総合支援体制 

【資料４】こどもサポートネット 案内チラシ 

【資料５】大阪市立小中学校における暴力行為・いじめ認知・不登校数  

【資料６】JOTO ふらっと教室 案内チラシ 

【資料７】スクールカウンセラーの小学校への派遣について   

【資料８】新型コロナウイルス感染症拡大防止に関する学校運営上の課題等について  

（参考資料１）城東区教育会議開催要綱 

（参考資料２）城東区の教育行政の取組について 

（参考資料３）城東区市立小中学校案内冊子 

 


